



# INSTITUT MERIEUX

Monsieur Laurent MEESCHAERT  
28, rue Saint Lazare

75009 PARIS

Lyon, le 22 décembre 2011

Cher Monsieur,

Merci infiniment de votre lettre dans laquelle vous attirez notre attention sur l'importance du respect de l'intégrité et de la dignité humaine.

---

L'Institut Merieux a toujours respecté son engagement fort en faveur d'une éthique de la recherche.

Aucune des recherches conduites au sein des différentes compagnies de l'Institut Merieux ne concernent les embryons humains.

Dans ces conditions, en dehors de toute prise de position sur les termes de votre lettre, je vous confirme que les recherches menées à l'Institut Merieux n'engagent pas de réflexion sur cette problématique importante.

Je vous prie de croire, Cher Monsieur, à mes salutations distinguées.

---

Christian BRECHOT

Vice-Président Institut Merieux

En charge des Affaires Médicales et Scientifiques